



Pièces	14 Pièces
Superficie	600 m²
Référence	2112
Prix	750 000 €

La Foux-d'Allos

Maison à vendre (04260)

Magnifique propriété style vieille ferme à 2 km de la Foux, centre de ski et randonnée, beaucoup de charme. Consiste de table d'hôte avec cuisine professionnelle, 3 chambres, 2 salles de douche, wc et mezzanine, 1 duplex avec salle de bains et wc; 1 appartement avec salon/cuisine/cheminée, 3 chambres, salon/cuisine avec cheminée, salle de bain avec wc + wc indépendant; appartement avec 2 chambres, salle de bains, salle de douche avec wc, wc indépendant + appartement privatif avec grand séjour avec cheminée, cuisine américaine, 2 chambres, salle de bains et wc, douche thalasso et bain ...

Magnificent stone property just 2 km from the Foux d'Allos ski resort, summer and winter seasons, lots of charm. Consists of a dining room with professional kitchen and wc, 3 guest rooms each with shower room with wc and mezzanine, 1 maisonette with bathroom and wc; apartment with lounge/kitchen/fireplace, 3 bedrooms, bathroom with wc and separate wc; apartment with lounge/kitchen/fireplace, 2 bedrooms, one with a bathroom and one with a shower room with wc + separate wc + a private apartment with large lounge, open plan kitchen and fireplace, 2 bedrooms, bathroom and wc, Thalasso shower and ...

CHRISMA IMMO SARL

10 Boulevard de la Corniche d'Or - 06210 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

